

Berlín, 28 de Marzo de 1978.-

Compañero

Clodomiro Almeyda

Secretario Ejecutivo de la Unidad Popular

Presente

Estimado compañero:

el Comité de Familiares de Desaparecidos constituido en la RDA recibió a comienzos del mes de Marzo de parte del compañero Sergio Insunza una exhaustiva información sobre las actividades desplegadas en torno a la última Asamblea General de las Naciones Unidas, la Comisión Ad-hoc de Derechos Humanos y la sesión en Argel de la Comisión Investigadora de los Crímenes de la Junta en Chile en lo que se refiere al drama de los desaparecidos. Permitanos hacer llegar nuestros más profundos sentimientos de gratitud y solidaridad a su persona, a los Partidos de la Unidad Popular y a sus representantes en los diversos organismos por la labor realizada.

Al mismo tiempo quisieramos informarle que nuestro Comité en la RDA ha resuelto contribuir activamente a la búsqueda de antecedentes que ayuden a esclarecer la situación y el paradero de los desaparecidos en Chile. Hemos sabido que en Suecia y en otros países donde viven muchos compatriotas se han logrado recopilar datos de gran importancia para la ulterior investigación y presentación jurídica de casos concretos de desaparecidos que aparecen en la lista de la Vicaría de la Solidaridad. Nos parece que esta iniciativa puede ayudar enormemente a la lucha por la vida y la libertad de nuestros familiares y compatriotas. Es por ello que nos permitimos sugerir la idea que dicha actividad sea impulsada también por todos los Comités Nacionales de la Unidad Popular en el Exterior y a través de ella por los chilenos que actualmente se encuentran en el exilio, asegurando también una forma de centralizar la información que se recoja.

El Comité de la RDA estaría dispuesto a entregar todo lo que esté de su parte para alcanzar la meta trazada.

Lo saludan cariñosamente a nombre de nuestro Comité